
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Clubi“ vom 17. Mai 2018, 14:38

Zitat von El Molotov 

Wer stempelt denn eine städtische Unterstützung als utopisch ab?

Geht es in der Diskussion nicht eher darum, dass manche behaupten die Stadt täte zu
wenig für ein Multimillionenunternehmen (FCN), obwohl man jährlich 7stellig
bezuschusst! Und das mindestens seit Anfang der 2000er!

Für mich ist das keine Bezuschussung!

Der Club und die Stadt haben einen Mietvertrag, in dem geregelt ist, was in den jeweiligen
Ligen an Miete zu bezahlen ist.

Und bei der Stadt wusste man ganz genau, dass 2. Liga Aufenthalte während der Mietzeit sehr
wahrscheinlich sind.

Das hätte man einkalkulieren müssen.

Jetzt in der 1. Liga zahlen wir ja sicher deutlich mehr, könnte also ein Gewinn für die Stadt
rausspringen.

Bezuschusst der Club dann dieses Jahr die Stadt?
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